

## **Resolution gegen die Schließung der Sparkassenzweigstelle in Silz**

Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Silz verurteilt mit aller Schärfe die geplante Schließung der Sparkassenzweigstelle in Silz.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger, die der Sparkasse seit vielen Jahren, z.T. Jahrzehnten, die Treue gehalten haben, verlieren ihren Ansprechpartner vor Ort. Sie werden damit von der Geschäftspolitik der Sparkasse stark benachteiligt. Für unsere Bürgerinnen und Mitbürger ist diese Schrumpfung und Minderung der Serviceleistungen nicht akzeptabel.

Die Sparkasse hat den Auftrag, an der Bildung der Infrastruktur unserer Gemeinden mitzuwirken, diese mitzugestalten und verletzt diesen Auftrag durch die Schließung der Zweigstelle auf das Heftigste.

Mit der betriebswirtschaftlich begründeten Schließung wird der Gründungsauftrag der Sparkasse endgültig verlassen, war es doch eines der ursprünglichen Ziele, Kinder und andere „kleinen Leute“ zur Sparsamkeit anzuhalten.

Mit dem Rückzug aus der Fläche wird der Geschäftspolitik, nahe beim Kunden zu sein, eine Absage erteilt und auch deshalb ist diese Schließung aus der Sicht der Gemeinde nicht hinnehmbar.

Die Sparkasse war in unserem Raum **das** Bankinstitut unserer Bevölkerung. Die Sparkasse war nicht umsonst über die Gewährträgerhaftung mit den Kommunen verbunden. Diese historische Verbundenheit verlässt die Sparkasse im Zuge ihrer neuen Ausrichtung der

Lehnberger/Entwurf - Resolution geg die Schließung der Sparkassenzweigst Silz  
Erstelldatum 04.10.2007 14:11

Geschäftspolitik, gibt sie auf und trägt damit wesentlich zur Verschlechterung der  
Lebensverhältnisse unserer Gemeinden bei. Wir fordern deshalb die Geschäftsleitung der  
Sparkasse SÜW auf, diesen Schließungsbeschluss nicht umzusetzen, sondern die Zweigstelle  
in Silz zu erhalten.